

## Masyarakat Apresiasi Tindak Lanjut Polres Banjar dalam Keluhan Pada Kegiatan Jumat Curhat

Kota Banjar - [KOTABANJAR.XPRESS.CO.ID](http://KOTABANJAR.XPRESS.CO.ID)

Feb 9, 2024 - 17:28



Res Bjr



Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat, pada Jumat kali ini, di Masjid Jami Al-Amanah Dusun Randegan Desa Raharja Kec. Purwaharja Kota Banjar. (09/02/2024)

Pengurus DKM dan Jamaah Masjid tersebut menyambut langsung Kapolres Banjar beserta rombongan. Kegiatan diawali Sholat Jumat berjamaah di Masjid tersebut.

Kegiatan dibuka dengan sambutan Kapolres Banjar yang membahas tindak pidana antisipasi terjadinya kejahatan Curat, Curas dan Curanmor, antisipasi kabar hoax serta bijak dalam menggunakan medsos, dan selalu mentaati aturan berlalu lintas, baik penggunaan helm dan penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.

Kepala Desa Raharja Yayat Ruhiyat mengucapkan terima kasih atas kegiatan Jumat Curhat yang sangat positif ini, dimana masyarakat dapat bertatap muka dan menyampaikan keluhannya kepada Kapolres Banjar secara langsung.

Salah satu masyarakat sekaligus ketua RW Desa Raharja mengapresiasi kegiatan pembinaan terhadap remaja gerombolan motor yang meresahkan masyarakat, semoga kegiatan tersebut dapat berjalan secara terus menerus.

"Sehingga masyarakat pengguna jalan pada malam hari merasa aman dan nyaman dalam perjalanan." Ucapnya.

Kapolres Banjar langsung menanggapi hal tersebut, pihaknya secara kontinyu melaksanakan pada malam hingga dini hari, menyasar para remaja yang bergerombol menggunakan sepeda motor yang ugal-ugalan dan membahayakan pengendalian lain.

"Ini menjadi komitmen Kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat kota Banjar, namun Kami pun tidak bisa bekerja sendiri. Untuk itu, mari bersama-sama menjaga kota Banjar ini agar tetap aman dan kondusif, terlebih menjelang Pemilu 2024." Ucap Kapolres Banjar.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Banjar, Pejabat Utama, Para Perwira, Kapolsek Purwaharja, serra Bhabinkamtibmas, Babinsa, Bina Desa Desa Raharja Ketua DKM beserta pengurus Masjid, Tokoh Agama, Masyarakat, dan jemaah.